

Rappelons à Macron ce qu'est une démocratie !

Les élections législatives anticipées ont permis de dynamiser l'électorat français, du jamais vu depuis 30 ans. Elles ont propulsé les candidats du Nouveau Front Populaire en tête des résultats ! Pourtant, Emmanuel ler, du haut de son trône, fait fi de ces élections qu'il a lui-même provoquées, et décide de choisir comme Sinistre premier un représentant du plus petit parti de l'Assemblée nationale.

Nous devons continuer à pousser dehors le roi et ses sous-fifres, dans la rue, sur les réseaux, dans nos conversations, dans les prochaines urnes !

Que la parole du peuple, DEMOS, soit si forte, si assourdissante, qu'il ne puisse plus qu'abdiquer.

Le Groupe LFI de Bezons ne lâchera rien et se tient prêt à faire entendre vos voix à tous les niveaux !

Attention, le mail de contact change :

lfibezons@gmail.com